

ひょうたんいけ

桜台小 学校だより
令和4年4月18日
第3号



令和4(2022)年度がスタートし、早いもので半月が経ちました。この間、始業式、入学式、地区児童会が行われ、給食が始まりました。先日はリモートで「1年生を迎える会」を行い、代表委員の子たちが桜台小学校に関する〇×クイズを出題して楽しませてくれました。「1年生を迎える会」の後、代表委員と学級委員、委員会委員長の認証式を行いました。「あいさつのしっかりできる学校に」「廊下を走らない、右側を歩く、あたり前のことをあたり前にできる学校に」「ごみの落ちていないきれいな学校に」など、代表委員の子どもたちはリーダーとしての自覚を持って、さまざまな決意を語ってくれました。

この半月間、子どもたちは、自分たちの学ぶ桜台小学校をよりよくしようと、やさしい気持ちを持ち、元気いっぱい毎日の学校生活を送っています。特に上級生の子どもたちの姿は頼もしく、校長として、子どもたち、教職員、保護者、地域の方々とともに、代表委員の子どもたちが語ってくれたような学校へと進むように、一緒になってよりよい学校をつくっていきたいと感じています。「動けば変わる」「やればできる」です。みんなで『ひと(あいて・なかま)を大切にする』やさしい気持ちのあふれた学校になるようにやっていきましょう。

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子をカラーで紹介しています。



第1回避難訓練を行いました。

4月12日(火)、2限目に避難訓練を行いました。今回は、『新しいクラスからの緊急時における行動の仕方及び避難経路を覚える』という事が大きなねらいでした。「家庭科室から出火し、延焼のおそれがある」という想定で訓練を行いました。子どもたちは防災頭巾をかぶり、各教室で2列に並び、担任を先頭に「おさない・走らない・しゃべらない・もどらない」の約束を守り、迅速に一次避難場所の運動場南側へと移動していました。避難開始から全クラスの点呼終了まで、約4分半で済ませることができました。



火災では、有害ガスを吸い込まないように、ハンカチを口に当てて避難することが大切です。学校では日頃からポケットにハンカチを入れておくように指導していますので、ご家庭でも準備をよろしくお願いします。

授業参観、引き渡し訓練、ありがとうございました。

4月15日(金)は平日で小雨交じりの天候にもかかわらず、2~3限の授業参観では、多くの保護者の皆様に子どもたちの授業の様子を見ていただきました。また、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、保護者の皆様には、健康チェックをはじめ、マスクの着用や手指消毒への協力、教室に入らず授業を廊下から参観していただくなど、ご理解・ご協力をいただき、大変感謝いたしております。午後の引き渡し訓練では、開始から1時間ほどで、すべての家庭に子どもたちを引き渡すことができました。保護者や地域の皆様のご理解・ご協力がなければこういった訓練は行えません。本当にありがとうございました。



家庭訪問を行います。

4月22日(金)~28日(木)(土、日を除く)にかけて、家庭訪問を実施します。コロナ禍で、保護者の皆様と担任が顔を合わせる事とお子さんの家の場所を確認することが主な目的となり、十分な話し込みができないかもしれません。担任とじっくり話をしておきたい内容がある場合は、連絡帳などでご連絡ください。後日日程を調整させていただきます。ご理解、ご了承をよろしく申し上げます。

(文責 北住 昌文)